« La doctrine administrative fiscale »

Résumé :

La doctrine administrative dite « fiscale » est un phénomeéne « juridico-
administratif » qui forme I"'une des caractéristiques les plus remarquables du droit fiscal,
ce phénomeéne exprime I'autorité administrative en matiere fiscale a travers son concept
original et sa place paradoxale dans le droit et le systeme fiscal, notamment, au moyen
de la pratique de l'interprétation et du commentaire administratif de la norme fiscale,
néanmoins, la doctrine administrative fiscale peut menacer la sécurité juridiques des
contribuables, a ce titre, des outils juridiques ont vu le jour au sein du droit fiscal afin
d’assurer la protection juridique des contribuables par rapport a ce phénomene, comme
la procédure du rescrit fiscal et 'opposabilité de la doctrine administrative fiscale.

Mots clés : Droit fiscal ; Administration fiscale ; Doctrine administrative ; Interprétation
juridique, Sécurité juridique, Rescrit fiscal.

« The administrative tax doctrine »

Abstract :

The so-called "tax" administrative doctrine is a "legal-administrative” phenomenon
which is one of the most remarkable features of tax law, this phenomenon expresses the
administrative authority in tax matters through its original concept and its paradoxical
place in tax law and the tax system, in particular, by the practice of interpreting and
commenting on tax legislation, nevertheless, administrative tax doctrine can threaten the
legal security of taxpayers, for this reason, legal tools have been developed within tax law
to ensure the legal protection of taxpayers against this phenomenon, such as the tax
ruling and the enforceability of administrative tax doctrine.

Key words : Tax law ; Tax administration ; administrative doctrine ; Legal interpretation ;
Legal security ; Tax ruling.
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